# Bericht der Turner und Trampoliner 2014/15

# <u>Trampolin</u>

Am 14.3.2014 fanden in Neustadt die Gaumeisterschaften auf dem Großtrampolin statt. Leni Pittner (2008) und Elisabeth Nagel (2006) starteten bei den Jüngsten in der Gruppe der Nachwuchsturner. Leni wurde als jüngste Teilnehmerin dritte, Elisabeth erreichte den vierten Platz. Paul Gunzelmann (2004) erreichte bei den Schülern ebenfalls den dritten Platz.

Der Felsingpokal in Darmstadt fand 2014 am Nikolaus- Tag statt. Bei diesem Wettkampf nehmen die Trampoliner des TV schon seit über 15 Jahren statt, hier wird auf der kleineren Variante, dem Doppelmini geturnt. Bei den Schülern bis 13 Jahre erturnten sich die Jungs folgende Plätze:

- 4. Platz Paul Guntzelmann
- 6. Platz Fynn Schilling
- 8. Platz Paul Schefzcik

Bei den Jugendturnerinnen (14-18 Jahre) wurden folgende Platzierungen erreicht:

Leah Brodhag, 12. Platz

Marlies Kodera, 17. Platz

Bei den Gaumeisterschaften 2015 konnte sich Leni Pittner als immer noch jüngste Teilnehmerin steigern und in ihrer Nachwuchsklasse den ersten Platz erreichen. Leo Schefczik wurde bei den Jungs zweiter.

Der Felsingpokal findet in diesem Jahr am 12.12. statt. Wir werden auch in diesem Jahr wieder teilnehmen.

#### Turnen

Nach der überraschenden Qualifikation konnte die Mannschaft des TV Landau bei den Landesbestenkämpfen am 11.10.15 einen guten 6. Platz belegen. Mit nur 0,05 Punkten Abstand zum nächsten Platz erreichten Fiona Hülsenbeck, Caroline Hertel, Luisa Bilabel, Tami Waberski, Charlotte Nagel und Melisa Cakar beeindruckende 152,35 Punkte. Hierbei trug Charlotte Nagel mit einer Gesamtwertung von 53,3 Punkten wesentlich bei. Am Sprung überzeugte Caroline Hertel mit einem perfekt gelandeten Sprung und einem Wert von 12,0 Punkten, dicht gefolgt von Luisa Bilabel, welche mit 11,6 Punkten ebenfalls einen sehr guten Sprung zeigte. Mit bedeutenden 11,85 Punkten am Barren trug auch Tami Waberski zum Erfolg bei. Trotz des kurzfrüstigen Einspringens am Balken konnte Melisa Cakar eine einwandfreie Übung zeigen, und mit 12,35 Punkten den besten Balkenwert der Mannschaft erreichen. Auch Fiona Hülsenbeck erturnte am Boden beachtliche 13,8 Punkte und somit einen der besten Bodenwerte im Wettkampf. Die leider verletzte Klara Loos unterstützte die Mannschaft durch ihre Anwesenheit.

Außerdem legte unsere jüngste Turnerin, Eva Lübke, einen Überflieger am Sprung hin und konnte dadurch mit einem Wert von 11,95 Punkten gemeinsam mit der Mannschaft des TV Edenkoben den 3. Platz beim jüngeren Jahrgang (2005 u. jünger) erreichen.

Bei den Gaumeisterschaften in Edenkoben erreichte Lena Kuntz in der Altersklasse 14-15 Jahre einen tollen 3. Platz. Ebenso wie ihre Schwester in der Alterklasse 18-29 J. (P7-10)

An den Gaubestenkämpfen nahmen insgesamt 16 Teilnehmerinnen des TV in der Altersklasse 2002-2005. Bei sehr starker Konkurrenz u.a. aus den Vereinen Hassloch, Schwegenheim und Hatzenbühl, kamen Eva Lübke (Jg.06) und Melissa Cakar (Jg. 04) auf einen guten 8., bzw. 9. Platz.

# Gaubestenkämpfe Mannschaft 2015

Nach einem nahezu endlos langen, heißen Tag in der Halle gingen am 27.6. gegen 22Uhr die diesjährigen Gau- Mannschafts-Bestenkämpfe zu Ende.

Mit hervorragenden 162,80 Punkten erreichte die Mannschaft "TV Landau 2" den 2. Platz und qualifizierte sich damit für die Pfalzbestenkämpfe. Die 7 Turnerinnen Fiona Hülsenbeck, Caroline Hertel, Clara Loos, Luisa Bilabel, Tami Waberski, Melisa Cakar und Charlotte Nagel freuten sich über den überraschenden Erfolg. Sogar Charlotte lächelte kurz.

Die leider unvollständige Mannschaft "TV Landau 1" belegte trotz guter Leistungen leider nur den 10. Platz mit 141,80 Punkten. Geturnt hatten Sandra Zickler, Mara Bernhard, Mia Karner und Alea Karner.

#### Impressionen - Gau-Bestenkämpfe weiblich Einzeln 2015

Am Samstag den 21. März fanden die diesjährigen Gau-Bestenkämpfe statt, an denen 13 Turnerinnen des TV Landau teilnahmen. Trotz des extrem langen Wettkampftages und der strengen Wertung am Balken haben alle Turnerinnen gut abgeschnitten.

Im Jahrgang 2003 erreichte Caroline Hertel einen 22. Platz, dicht gefolgt von Clara Loos, die am Boden ihre beste Übung turnte (13,4P). Melisa Cakar erreicht in der Altersklasse 2004 einen hervorragenden 9. Platz mit (50,45P). Tamara Stiepany (2005) zeigte den besten Sprung mit 13,9P. Unsere jüngste Turnerin Eva Lübke (2006) erreichte Platz 10 bei 27 Teilnehmerinnen in ihrem Wettkampf. Johanna Schneider fiel leider krankheitsbedingt aus.

### Gaumeisterschaften weiblich

Bei den diesjährigen Gaumeisterschaften in Wörth erreichte Lena Kuntz in der Altersklasse 14-17 den 3. Platz

Ganz frisch ist der dritte Platz bei den Rheinland- Pfalz Mannschaftsmeisterschaften der TG Edenkoben- Landau. Die Mannschaft setzte sich zusammen aus den Landauer Jungs Simon Halm und Samuel Soffel, sowie die Edenkobener Sebastian Dörr und Markus und Patrick Schwöbel.

#### Ergänzung für den Bericht der Abteilung Turnen:

Seit 2008 hat es der Turnabteilung in jedem Jahr geschafft, junge Turner für die Mehrkampfmeisterschaften des Deutschen Turnerbundes zu qualifizieren. In **2014** schafften die Qualifikation im Deutschen Sechskampf / Achtkampf (3 /4 Geräte + 3/4 Leichtathletikdisziplinen) sowie im Leichtathletikfünfkampf und nahmen der Deutschen Meisterschaft in Einbeck teil. Erfolgreichste Teilnehmerin des TV Landaus war Anna Nilges: im Schleuderball- Endkampf erreichte sie mit 33.65m dem 6. Platz und wurde im Deutschen Achtkampf U20 mit 83.081 Punkten Vierzehnte. Ebenfalls den 14. Platz erreichte Benjamin Marwitz im Leichtathletikfünfkampf U14 mit 35,702 Punkten. Im deutschen Sechskampf U18 erreichte Simon Halm mit 57.653 Punkten den 29. Platz und Lena Kuntz im Wettkampf U16 mit 61.271 Punkten den 34. Platz.

Außerdem wurde Anna Nilges mit einem hervorragenden Wettkampf Rheinland- Pfalzmeisterin im deutschen Achtkampf U20.



**2015** fanden die deutschen Mehrkampfmeisterschaften in Eutin in Schleswig-Holstein statt.

Bei der DM in Eutin für den Turnverein am Start: Emily Bischof, Benjamin Marwitz, Jonas Bischof und Nicolas Bohr.

<u>Die Ergebnisse:</u> Nicolas Bohr wurde im Leichtathletikfünfkampf Neunter im Wettbewerb U20 mit 49,959 Punkte, Jonas Bischof, U16, erreichte mit 45.242 Punkten den 14. Platz und seine Schwester Emily wurde mit 40,321 Punkten Siebzehnte. Erfolgreichster Starter für den Turnverein war Benjamin Marwitz, U14, der mit 40,707 Punkten den 5. Platz belegte. Großes Pech hatte Nicolas, der auch für die Finals im Steinstoßen und Schleuderball qualifiziert war: Beim Einstoßen für das Steinstoßfinale U20 rutschte der 10kg- Stein ab und führte zu einer Verletzung am Unterarm. Leider musste Nicolas deswegen bei beiden Finalen passen.